
Siendo las 10 hs, del día 28 de noviembre de 2024, se reúne la CCCB para tratar los 
siguientes temas: 
 

 

1) Propuesta de nuevo director Adjunto por EGE y Elevación de Directores CCCB 
2025  
Las autoridades del DEGE elevaron la propuesta del Dr. Gerardo Cueto como 

Director Adjunto para el 2025, que se suma a la propuesta previa del DBBE, de 

Diego Zelaya como Director. Se aceptan ambas propuestas.  

 

2) Cambio de cuatrimestre en el dictado de asignaturas: 

a) Biotecnología Ambiental y Microbiología Aplicada (Química Biológica): 

solicita el pase de esta asignatura al formato de curso de verano, a partir de 

febrero de 2026 (modalidad intensiva).  

b) Fisiología Fúngica (DBBE): solicita pasar su dictado del 1ro al 2do 

cuatrimestre para el año 2025; a partir de 2026 dicha asignatura volvería a 

ser dictada en el 1er cuatrimestre. 

Se aceptan ambos pedidos. 

 

3) Confirmación del dictado de las materias optativas 2025.  
Los representantes del DBBE, DEGE e IFBMC presentes en esta reunión se 

comprometen a contactar a sus respectivas autoridades Departamentales, y pedirles 

que informen a esta Comisión, antes de la próxima reunión de Carrera, el dictado 

2025 (o no) de las materias optativas de cada Departamento.  

Respecto a la Asignatura “Fisiología Molecular de Plantas” se decide enviarle una 

nota al profesor responsable, compartiendo el dictamen de la Comisión evaluadora, 

y el pedido de consideración / adecuación / nueva presentación, y solicitar que se 

consideren las opiniones allí vertidas, especialmente en lo que concierne a la 

superposición temática con otras asignaturas actualmente en curso. 

 

4) Pedido de equivalencia de la estudiante Mailen Agustina Guerra Moreno 
Tras evaluar los antecedentes se considera que el curso realizado por la estudiante 

NO CORRESPONDE ser reconocido como una equivalencia, pero sí podría ser 

considerado como una materia de formación complementaria. 

 

5) PIE de la estudiante Ana Rius 



No habiendo existido respuesta de la revisora de la orientación Bioinformática sobre 

este PIE, el caso se evalúa en esta Comisión, y se decide aceptarlo. 

 

6)  Pasantías CREA.  
Se considera que esta pasantía es pertinente a la Carrera de Ciencias Biológicas. 

 

7) Pedido del Departamento de Química Biológica de designación de la Dra. 
Cybele Carina García como representante departamental en la Subcomisión de 
Títulos y equivalencias. 
Se acepta el pedido. 

 

8) Balance económico de la gestión 2024 

Se presentan los datos sobre la utilización de los fondos de la CCCB en el año 2024. 

Como parte de este análisis surge que la mayor parte de los fondos de este período 

fueron utilizados para financiar un contrato en la secretaría (76%) y los servicios 

técnicos informáticos (19%); esto redunda en el poco dinero que se pudo destinar 

este año a insumos de laboratorio (sólo 5%).  En virtud de esta situación, se propone 

analizar posibles alternativas para el año 2025. 

 

9) Próxima reunión de CCCB 

Se decide mantener la fecha del 2do jueves de diciembre para la realización de la 

próxima reunión.  

 

 

Miembros de la Comisión de Carrera presentes en esta reunión: Diego Zelaya, Mariana 

Bermúdez Moretti, Maria Victoria Novas, Diego Presman, Pablo Sambucetti, Agustín 

Sanguinetti  

 

 


